



とみせの子

令和7年6月27日
No. 9
柏市立富勢中学校
校長 伊藤 嘉章

3年生修学旅行！本物との出会い

6月21日（土）～23日（月）修学旅行に行ってきました

行き先は、大阪・京都方面です。初日は経済発展と社会的課題の解決を目的とした大阪・関西万博での班別行動、二日目は日本の伝統や文化が香る京都での班別行動、三日目は京都での学級別行動でした。本やインターネット等から得た知識が、本物との出会いや体験をすることで、本物の学びとなりました。また、学校を離れ、学校ではできない体験を通して、絆を深め、より一層、素敵なお学級、素晴らしい学年、立派な富中生になって帰ってきました。そして、意義のある修学旅行とするために3日間、リーダーとして、フォロワーとして、仲間として、一人一人がその時々でそれぞれの立場で、相応しい振る舞いができました。元気に過ごせたこと、子供たちが笑顔で帰って来られたことが最高のお土産です。

「人の世には三智がある。学んで得る智、人と交わって得る智、自らの体験によって得る智がそれである。自らの体験を通して得た智により、本物の智が磨かれる。」（文豪・島崎藤村）

修学旅行中の3年生

- 万博では最先端技術や未来の暮らしを体験し、京都では日本の伝統や文化、神社仏閣等の素晴らしさにみんな感激していました。
- 見学先などの集団活動や宿でのグループ行動は協力して取り組みました。
- 添乗員さん、バスの運転手さん、ガイドさん、施設の方へのあいさつや行動がとてもよくできました。

